

A través de las Centrales Hidroeléctricas El Quimbo y Betania habilitamos el progreso con energía sostenible, pues además de producir energía limpia, aportamos al desarrollo sostenible de las comunidades y el entorno.



## ¡Mantenemos informada a la comunidad sobre la obligación de adecuación de 2.700 hectáreas con riego por gravedad de la licencia ambiental de El Quimbo!

El pasado 16 de febrero participamos en una reunión de seguimiento relacionada con la adecuación de riego por gravedad de 2.700 hectáreas que compete a la población de residentes no propietarios de la Hidroeléctrica El Quimbo. Durante el encuentro, que fue dirigido por el Procurador Judicial, Ambiental y Agrario del Huila, presentamos los avances en los procesos que estamos llevando a cabo para cumplir con esta obligación.

El procurador contextualizó la situación y mencionó la tutela tramitada ante el Juzgado Primero Civil del Circuito de Garzón, interpuesta para defender los derechos de los 427 beneficiarios, luego de que la ANLA negara la solicitud de la Compañía para modificar esta obligación en la Licencia Ambiental de El Quimbo. Aunque en enero se notificó un fallo de primera instancia desfavorable, el procurador presentó una impugnación.



## Buena energía para tu escuela

El 29 de febrero, en la sede Educativa Fundación de Rehabilitación y Educación especial "FUNREE" de Campoalegre, se llevó a cabo la clausura del convenio "mejoras locativas", iniciativa de Enel Colombia y la Alcaldía del Municipio, que tuvo como objetivo la ejecución de mejoramientos de pisos, cielorraso, enchapes y pintura en general de los ambientes de aprendizaje y kiosco, y el mejoramiento sanitario de los baños principales de la Institución educativa.

## Promovemos la pesca sostenible en el embalse de Betania

El pasado mes de enero, llevamos a cabo sesiones de formación para las asociaciones de pescadores artesanales de la región y para la administración municipal, con el objetivo de generar conciencia, promover valores y fomentar hábitos sostenibles para la conservación y protección del entorno. En la actividad participaron **34 pescadores y miembros de la alcaldía del municipio de Hobo**.

Durante estos encuentros se abordaron temas como: los antecedentes del repoblamiento ictico, el plan de repoblamiento de especies nativas, los requerimientos legales y las zonas para realizarlo. Además, se explicó el protocolo para la siembra de alevinos, incluyendo el empaque, traslado y la liberación. También se discutieron aspectos como las tallas mínimas de captura, indicadores de seguimiento y los puntos de monitoreo.

**Edinson Bonilla**, Tesorero de la Asociación de pescadores artesanales Agro pescadores de Hobo expresó: *"participé de las sesiones de formación y capacitación en temas pesqueros como las tallas mínimas, repoblamiento y otros muy importantes para nosotros los pescadores. Muchas gracias por la información brindada."*



# Enriqueciendo la vida de nuestros mayores: impacto en el centro poblado Llanos de la Virgen

Recientemente, llevamos a cabo la actividad **“Adulto Activo”**. A través de un taller, buscaba potenciar las habilidades de los adultos mayores del centro poblado Llanos de la Virgen para aceptar los cambios que trae consigo el ciclo de vida y preservar su salud mental y física. Durante las sesiones, nos enfocamos en la reactivación corporal y la estimulación cognitiva. Los 9 asistentes manifestaron entusiasmo por los futuros encuentros.



## Jornada deportiva en Llanos de la Virgen

Durante el mes de febrero realizamos nuestra primera jornada deportiva en el centro poblado Llanos de la Virgen, en el que **40 personas**, entre niños y adultos disfrutaron de las actividades lúdicas. La actividad con los menores tuvo como finalidad fortalecer el trabajo en equipo, en una carrera de obstáculos mientras los adultos los animaban y orientaban para que alcanzaran los resultados. Así mismo, cerramos la jornada con un partido de voleibol en modalidad mixta.

**Angie Paola Calderón**, residente del Centro Poblado Llanos de la Virgen afirmó: *“desde el año pasado, Enel ha estado llevando a cabo actividades que nos reúnen como comunidad, estrechando lazos de colaboración y amistad. Una de las actividades más llamativas es la jornada deportiva, que es del agrado de la mayoría de la comunidad y donde pueden participar niños, jóvenes y adultos. El deporte motiva la competencia y el trabajo en equipo, además de contribuir positivamente a nuestra salud física.”*



## Tejiendo conexiones: educación y cuidado de la naturaleza en el territorio

En el marco de nuestros programas de educación ambiental, hemos llevado a cabo la implementación de proyectos ambientales escolares en las instituciones educativas cercanas a la Central Hidroeléctrica El Quimbo. Nuestro objetivo es fomentar prácticas ecológicas y sostenibles en la comunidad educativa. En febrero de 2024, nos acercamos a cada institución para planificar los nuevos proyectos que implementaremos. A través de estos, buscamos brindar conocimientos a las comunidades estudiantiles del área de influencia de la central, generando conciencia ambiental y apropiación territorial, que ayudará a mitigar todo tipo de acciones adversas al medio ambiente.